



進路だより



令和4年5月19日

修学旅行を終えて

修学旅行を終えて、通常の学校生活がスタートしています。修学旅行を通して、個人や集団として成長できた部分や現地で実感することができた自然や歴史について振り返り、この経験を自分たちの「これから」に役立てていってほしいと願っています。「これから」というのは、今後の学校生活だけを意味するものではなく、さらにその先の将来についても含みます。直接的でも、間接的でも、後から「自分はこの修学旅行をきっかけにさらに成長できたな」と思えるものに、自ら価値づけていくことが大切です。だからこそ、これからの日常を大切にしてほしいと思います。

この修学旅行中にも、いくつかの学校から説明会等の通知が届いておりましたので、お知らせします。申込方法や開催方法も様々ですので、参加を希望するものについてはまず担任にお知らせください。また、今後、中学校を通して申込むものやご家庭で直接申込んでいただくものについて「学校説明会等 申込・報告用紙」を事前に提出していただくことになります。各学級で担任から指導したのち、必要に応じて配付いたします。

北海道札幌琴似工業高等学校 学校説明会

●保護者対象学校説明会・相談会

日 時：①令和4年 7月14日（木）13：00～
②令和4年11月10日（木）13：00～

会 場：北海道札幌琴似工業高等学校
札幌市西区発寒13条11丁目3-1

申込方法：申込・報告用紙は不要ですので、ご家庭で直接お申込みください。（実施日の3日前まで）
詳しくは HP（<http://www.sapporokotonikougyou.hokkaido-c.ed.jp>）をご覧ください。

●学校見学会

日 時：令和4年9月3日（土）午前・午後2回実施予定
申込方法：9月1日（木）までに申込・報告用紙を担任に提出してください。



旭川工業高等専門学校 WEB 進学説明・相談会（5月28日）

日 時：令和4年5月28日（土）15：00～16：30

対 象：中学生、保護者、学校関係者

参加方法：zoom でオンライン

申込方法：HP（<https://www.asahikawa-nct.ac.jp>）から直接お申込みください。

先着500名までですので、申込後に申込・報告用紙を担任に提出してください。
当日も申込が可能です。



星槎国際高等学校 オープンスクール/個別相談会

●オープンスクール

日 時：令和4年5月21日（土）10：00～11：30

9：45～ 受付開始

10：00～ 学校説明会

10：30～ 体験授業（保護者も参観可能）

11：30～ 個別相談（希望者のみ）

●個別相談会

日 時：毎週火曜日 17：30～18：00

会 場：星槎国際高等学校札幌北学習センター

札幌市北区北 11 条西 4 丁目 2-3

申込方法：いずれも中学校を通しての申込みとなります。希望の場合は、早めに担任にご相談ください。

第一学院高等学校 オープンスクール&学校説明会

●オープンスクール

日 時：令和4年7月 9日（土）13：00～15：00

7月23日（土）13：00～15：00

8月 6日（土）13：00～15：00

9月17日（土）13：00～15：00

●入学説明会

日 時：令和4年8月20日（土）13：00～15：00

会 場：第一学院高等学校

札幌市北区北 7 条西 4 丁目 4-1 第五北海道ビル5階

申込方法：いずれも中学校を通しての申込みとなります。希望の場合は、早めに担任にご相談ください。

【保護者の皆様へ】

4月の進路意識調査へのご協力ありがとうございました。お子様や保護者の皆様が進路について率直に感じていることを知ることができ、今後の進路指導に役立てていければと思っております。いただいた質問については、現在、内容を整理しており、随時、進路だよりを通じてお伝えさせていただきます。

なお、急ぎ返答が必要なものがあれば、お気軽に学校までご相談ください。ここでは、多かった質問について、いくつかお伝えさせていただきます。

① 高校の情報について知りたい

学校の雰囲気や卒業後の進路実績など、高校についての情報を知りたいというものがありません。今後、各高校から生徒配付用のパンフレットや学校掲示用のポスターが届きます。また、毎年発行される「道新プラス 道新受験情報」や「北海道高校ガイドブック」などからも高校の情報を得ることができます。学校の雰囲気については、実際に足を運ぶことでわかることも多くあるので、学校説明会などに参加していただくことをお勧めします。

② 推薦について知りたい

推薦については、今年度の実施要項などについて、まだ中学校に通知が来ていません。通知が届き次第、お知らせします。推薦に限らずですが、まずは日々の学校生活を大切にしてほしいと思います。